

Protokolleintrag vom 04.10.2006

2006/447

Schriftliche Anfrage von Daniela Schicker Guggenbühl (AL) und 3 M. vom 4.10.2006: Schwamendingen, Angaben über Geruchsmissionen

Von Daniela Schicker Guggenbühl (AL) und 9 M. ist am 4.10.2006 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Seit einiger Zeit wird das Wohnquartier Schwamendingen in unregelmässigen Zeitabständen von äusserst lästigen Geruchsmissionen befallen. Der Geruch dauert manchmal einen halben, meistens einen ganzen Tag und bei Nebel auch mal mehrere Tage. Im flachen Teil des Kreises 12 kann der Geruch so stark sein, dass die Fenster geschlossen werden müssen, da er andernfalls auch in die Wohnräume eindringt.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Hat der Stadtrat Kenntnis von diesen lästigen Geruchsmissionen im Wohnquartier?
2. Wenn ja, seit wann? Was hat der Stadtrat in dieser Angelegenheit unternommen?
3. Wenn nein, was gedenkt der Stadtrat in dieser Angelegenheit zu unternehmen?
4. Erachtet es der Stadtrat wie die Unterzeichnenden auch als dringend, das schon durch andere Verkehrsemissionen belastete Gebiet umgehend von dieser weiteren Beeinträchtigung der Lebensqualität zu befreien?

Mitteilung an den Stadtrat.